

Resolution an die
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt
in der Sitzung am 16.09.2020

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass im Bezirksteil Breitenlee eine Postfiliale errichtet wird.

Begründung

Wunsch der Bevölkerung.

Durch die stark gestiegene Bevölkerung der Bezirksteile Hirschstetten und Breitenlee ist die Filiale in der Hasibederstraße mehr als ausgelastet.

Durch die weiteren sich in Planung und im Bau befindlichen Wohnprojekte wird diese Situation noch verschlimmert und macht es daher notwendig schon jetzt eine neue Filiale zu errichten.

Ing. Markus HLAWICZKA
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann